

D Verzehrempfehlung: 20g Pulver (1 Dosierlöffel) mit 300ml Wasser mixen. 15-30 Min. vor dem Training trinken. Die angegebene tägliche Verzehrmenge von 1 Portion darf nicht überschritten werden. Das Produkt ist für Kinder und Schwangere nicht geeignet. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern aufbewahren. Kein Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung sowie eine gesunde Lebensweise. **Zutaten:** Maltodextrin, L-Citrullin-DL-Malat, L-Arginin, Taurin, Säuerungsmittel (Citronensäure, Äpfelsäure, L(+)-Weinsäure), Pinienrinden-Extrakt (Pinus Pinaster), Trennmittel Siliciumdioxid, L-Ascorbinsäure, Aroma, Süßungsmittel (Sucralose, Acesulfam K), Farbstoff Kupferchlorophyll, Pyridoxinhydrochlorid. Kann Spuren von **Gluten, Ei, Soja** und **Milch** (inkl. **Laktose**) enthalten.

UK Recommendation: Mix 20g (1 scoop = 1 serving) with 300ml water. Consume 1 serving 15-30 minutes before your workout. Do not exceed recommended dosage. If you are pregnant, planning to become pregnant, breast feeding, taking any prescription medication, or have a medical condition, consult your physician before using any product. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease. Do not exceed recommended dosage. Keep out of reach of children. **Ingredients:** Maltodextrine, L-citrulline-DL-malate, L-arginine, taurine, acidifiers (citric acid, malic acid, L(+)-tartaric acid), pine bark extract (pinus pinaster), separating agent silicon dioxide, vitamin C, flavor, sweeteners (sucralose, acesulfame potassium), coloring E 141, Vitamin B6. May contain traces of **gluten, egg, soy** and **milk** (including **lactose**).

GR Συνιστώμενη δόση: Αναμείξτε 20 g σκόνης (1 κουταλιά δόσης) με 300 ml νερό. Πίνετε 15-30 λεπτά πριν την προπόνηση. Δεν πρέπει να ξεπεραστεί η καθορισμένη ημερήσια κατανάλωση 1 μερίδας. Το προϊόν δεν είναι κατάλληλο για παιδιά και έγκυες γυναίκες. Να φυλάσσεται μακριά από μικρά παιδιά. Δεν υποκαθιστά μια ισορροπημένη και ποικίλη διατροφή και έναν υγιεινό τρόπο ζωής. **Συστατικά:** Μαλτοδεξτρίνη, L-κιτρουλίνη-DL-μηλικό, L-αργινίνη, ταυρίνη, οξινιστές (κιτρικό οξύ, L(+)-τρογικό οξύ, μηλικό οξύ), εκχύλισμα φλοιού πεύκου (pinus pinaster), διαχωριστικό διοξείδιο του πυριτίου, βιταμίνη C, γεύση, γλυκαντικά (σουκραλόζη, ακεσουλφάμη κάλιο), χρωστικές E 141, Βιταμίνη B6 Μπορεί να περιέχει ίχνη από σιτάρι, αυγό, ψάρι, σόγια και γάλα (λακτόζης). Συμπλήρωμα διατροφής με αργινίνη, κιτρουλίνη, ταυρίνη, σκόνη ριζών τεύθλων, εκχύλισμα φλοιού πεύκου και βιταμίνες. Με ζάχαρη και γλυκαντικά. Γεύση: μήλο. **ALL STARS Hellas:** Panepistimiou 57str. 105 64 Athens/GR; **ALL STARS Cyprus:** Athinon 44str, 1075 Strovolos/ Nicosia/CY, info@bbclub.gr, www.bbclub.gr.

AS
all stars

PRE-WORKOUT

PUMP

BOOSTER



Geschmack/Taste

STIM FREE
OHNE KOFFEIN

7000MG
CITRULLIN

3000MG
ARGININ

320g 16 SERVINGS

Nährwertangaben / Supplement Facts

	pro 100g		pro 20g	
Vitamin C	1000+	800mg	200+	160mg
Vitamin B6	1000+	14mg	200+	2,8mg

L-Citrullin DL-Malate	35000mg	7000mg
L-Arginin/L-Arginine	15000mg	3000mg
Taurin/Taurine	5000mg	1000mg
Pinienrinden Extrakt/Pine Bark Extract	1500mg	300mg

+ %NRV = Nährstoffbezugswerte / Nutrient Reference Values

Food supplement with arginine, citrulline, taurine, pine bark extract and vitamins. With sugar and sweeteners. Taste: Green Apple. Not opened, stored dry best before/Lot-Nr.: See bottom.

Nahrungsergänzungsmittel mit Arginin, Citrullin, Taurin, Pinienrinden-Extrakt und Vitaminen. Mit einer Zuckerart und Süßungsmitteln. Geschmack: Grüner Apfel. Ungeöffnet und trocken aufbewahrt mindestens haltbar bis/Lot-Nr.: Siehe Boden. "Vitamin C trägt zur Verringerung von Müdigkeit und Ermüdung bei." "Vitamin B6 trägt zur Verringerung von Müdigkeit und Ermüdung bei."

ALL STARS Fitness Products GmbH, Postfach 70, 82378 Peißenberg/BRD
Hotline +49 8803/637 40, Importeur CH/FL: ICM, Wirtschaftspark 31
Postfach 55, 9492 Eschen/FL

Art-Nr. 3158 10/22
Inhalt / Content

320g e



all stars nutrition